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Kreistagsfraktionen von  
CDU und  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
im Kreistag des 

Rheinisch-Bergischen Kreises 

Am Rübezahlwald 7 

51469 Bergisch Gladbach 

Landrat des Rheinisch-Bergischen Kreises 

Herrn Stephan Santelmann 

Am Rübezahlwald 7 

51469 Bergisch Gladbach 

 

Mobilfunk im Rheinisch-Bergischen Kreis verbessern – Funklöcher un-

tersuchen und Ausbaubedarfe feststellen 

 

ANTRAG 
 

 

Sehr geehrter Herr Santelmann, 

 

die Kreistagsfraktionen von CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bitten Sie, den nachste-

henden Beschlussvorschlag auf die Tagesordnung des Kreistags zu setzen und zur Abstim-

mung zu stellen: 

 

Die Kreisverwaltung wird beauftragt 

1. zu prüfen, ob im Rheinisch-Bergischen Kreis nach dem Vorbild des Kreises Co-

esfeld Daten zur Mobilfunkversorgung unter Berücksichtigung der gültigen 

Datenschutzbestimmungen ermittelt werden können. 

2. im Falle eines positiven Prüfergebnisses umgehend eine Untersuchung und 

Befahrung einzuleiten und die dafür notwendigen Haushaltsmittel bereitzu-

stellen. Der Kreis nimmt dafür Gespräche mit der AVEA bzw. den jeweiligen 

Entsorgungsfirmen auf, um zu prüfen, inwieweit diese mit eingebunden wer-

den und unterstützen können. 

3. die im Zuge einer solchen Untersuchung erhobenen Ergebnisse mit den Mo-

bilfunkanbietern anschließend zu erörtern. Die Mobilfunkanbieter sind dann 

aufzufordern, für eine Verbesserung zu sorgen. 

 

Begründung:  

Verschiedene Medien haben kürzlich über eine Initiative zur Verbesserung der Mobilfun-

kabdeckung im Kreis Coesfeld berichtet. In den Abfallsammelfahrzeugen der Abfallent-

sorgung in Coesfeld fahren seit Jahresbeginn Boxen mit, die eine umfangreiche, valide 

Datenbasis liefern und Funklöcher ausmachen. Die wfc Wirtschaftsförderung Kreis Coes-

feld GmbH berichtet auf ihrer Homepage über das Verfahren: 

https://wfc-kreis-coesfeld.de/muellabfuhr-sammelt-daten-um-den-mobilfunkempfang-

im-kreis-coesfeld-zu-verbessern 
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Auch bei uns im Rheinisch-Bergischen Kreis ist die Qualität der Mobilfunkversorgung sehr 

unterschiedlich und in Teilen verbesserungswürdig. 

Eine Untersuchung nach dem Vorbild des Kreises Coesfeld könnte hier zur Daten- und 

Diskussionsgrundlage werden.  

Mit freundlichen Grüßen, 

Gez. Gez. 

Johannes Dünner Ursula Ehren  

Fraktionsvorsitzender Fraktionsvorsitzende 

Gez. Gez. 

Erika Gewehr Roland Rickes 

Mitglied der Kreistagsfraktion Fraktionsvorsitzender 


